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Благотворительные публичные торги по реализации животных с мини-фермы помогли
собрать сумму в 160 тысяч рублей.
 Данные сведения нам удалось узнать у Марии Рябовой, официального представителя
детской благотворительной организации имени Алены Петровой. На прошлой неделе,
была окончена работа 2-го срока мини-фермы в Дворцовом сквере. День закрытия в
сквере был проведены благотворительные торги, вырученные средства были переданы
в фонд имени Алены Петровой. В этом сезоне на благотворительных торгах были
предложены два зайца, две козы, две перепелки, две курицы, овца, свинья, и петух. На
благотворительные торги пришло много неравнодушных участников и любопытных
зрителей. Поучаствовать в данном аукционе могли все желающие, которые были просто
случайными прохожими, и те люди, которые специально собрались, чтобы приобрести
себе домашнего питомца.

      

  «Первой была продана курица - ряба. Ее начальная стоимость равнялась 50 рублей, а
была куплена она за 950 рублей. Наиболее дорогостоящим товаром благотворительных
торгов был 2-месячный поросенок, стоимость которого в ходе аукциона поднялась в
десятикратном размере. При этом за козлика участникам довелось побороться», —
поделилась с журналистами специалист по связям с общественностью детского фонда
имени Алены Петровой.

  

 В целом благотворительная акция под названием «Мини-ферма» помогла собрать для
воспитанников организации 160 тысяч рублей, 33 тысячи рублей из  данной суммы были
получены от проведения торгов. Остальная сумма была собрана в течение
трехмесячного периода в стеклянный ящик.

  

 «Состоялись очередные благотворительные торги, приуроченные закрытию сезона
мини-фермы, — подытожил заместитель директора объединения «Сибирской Аграрной
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группы» Тимур Хисматуллин. — В этот раз мы попытались обрадовать жителей Томска
многообразием животных. Думаю, у нас это получилось. Кроме того проведение
благотворительных торгов помогло собрать финансовую сумму, которая будет передана
больным детям».
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